



## Las Mangas del Chaleco Santos Briz Fernández (Reportero)

CIUDAD DE MÉXICO (ENRIQUE ACEVEDO).- Esta semana se trató de hablar con propiedad y de solicitar calma. El coordinador de los diputados de Morena, **Ricardo Monreal**, se expresó de una forma muy clara. “Chicanadas, triquiñuelas, súper... *bretricios*”, trastabilló el morenista.

Y quién también se equivocó fue la diputada **Dolores Padierna**, quien concedió un minuto de silencio en memoria del beisbolista Fernando *El Toro* Valenzuela. “Esta Presidencia concede un minuto de silencio en honor a *Camilo* Valenzuela”, dijo Padierna.



<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!8268?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!8268&authkey=!AEo28ZiIZbvkOns&ithint=video&e=ZDmBla>